

16 août 2007 -14:47

Carla Van Den Eeckhoudt arrivée à Téhéran

L'otage belge libérée en Iran, Madame Carla Van Den Eeckhoudt est arrivée à Téhéran ce jeudi midi (heure belge) en provenance de Zahedan.

Elle a été accueillie à l'aéroport par l'Ambassadeur de Belgique.

L'otage belge libérée en Iran, Madame Carla Van Den Eeckhoudt est arrivée à Téhéran ce jeudi midi (heure belge) en provenance de Zahedan. Elle a été accueillie à l'aéroport par l'Ambassadeur de Belgique.

Bruxelles, le 16/08/2008 L'otage belge libérée en Iran, Madame Carla Van Den Eeckhoudt est arrivée à Téhéran ce jeudi midi (heure belge) en provenance de Zahedan. Elle a été accueillie à l'aéroport par l'Ambassadeur de Belgique. Durant son séjour à Téhéran, elle logera à la résidence de Belgique. Elle pourra s'entretenir par téléphone avec ses parents. Elle aura aussi un contact téléphonique avec les services des affaires étrangères belges. Quant à M. Stefaan Boeve, le Ministère belge des Affaires étrangères poursuit ses efforts, en collaboration avec les autorités iraniennes, pour obtenir sa libération rapide, en toute sécurité. Le Ministre iranien des Affaires étrangères Motakia assuré hier au Ministre belge De Gucht que ce dossier était suivi activement par la partie iranienne.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be